

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., MERCREDI 25 JUILLET, 1917.

Vol. 90, No. 329.

FONDEE EN 1827

NOUVEL EMPRUNT

Le gouvernement a besoin de \$5,000,000.000 pour frais de guerre

On tire des plans pour un second emprunt. — Expédition de vêtements par les Américains. — La controverse de la commission des expéditions est réglée par le Président. — La Serbie et l'Autriche et la Bulgarie. — Accusation contre le gouverneur Whitman.

Washington, D. C., 24 juillet. — On calcule que le gouvernement aura besoin de \$5,000,000,000 pour les dépenses de la guerre. Le secrétaire McAdoo a déclaré au comité, que l'armée et la marine avaient avisé avoir besoin de cette énorme somme additionnelle, à part des montants obtenus. On apprend d'une source officielle que l'on tire des plans pour réunir un milliard de dollars de plus que le bill pourvoit, par taxation, et d'autoriser le gouvernement de faire un nouvel emprunt de \$2,500,000,000. Le bill de l'impôt de guerre est temporairement suspendu, en attendant que les devis de guerre soient établis.

Washington, D. C., 24 juillet. — Le projet de loi de \$650,000,000 pour le corps d'aviation, a été signé aujourd'hui par le président Wilson.

Washington, D. C., 24 juillet. — Le département de la trésorerie a envoyé aujourd'hui à midi, un nouveau budget de guerre demandant une subvention additionnelle de \$5,000,000,000, en grande partie pour l'armée et la marine. Cette demande si inattendue a jeté un peu de confusion dans le programme des revenus, et les leaders tiendront immédiatement des conférences, afin de renverser tous les plans législatifs. Les leaders savaient que les frais de guerre eussent été plus élevés qu'on les supposait, néanmoins ils ont été surpris de la demande du secrétaire de la trésorerie, en ce moment.

On croit que les Alliés ont dû demander un nouvel emprunt.

Washington, D. C., 24 juillet. — Les marins des marines alliées auront leur quote-part des boutées des femmes patriotes des Etats-Unis. On annonce aujourd'hui du quartier-général de la Ligue maritime que 1,000 complets de laine avaient été expédiés de Washington aux Français faisant des croisières dans la mer du Nord, par les dames américaines de la ligue. Une autre expédition de vêtements de laine, sera faite dans quelques jours aux marins de certains cuirassés russes, qui en ont beaucoup besoin, et aux marins de la marine anglaise. Plus de 1,000 Américains se livrent journellement au tricotage de vêtements divers pour les marins.

Washington, D. C., 24 juillet. — On annonce que dans quelques jours la controverse de la commission des expéditions, sera finalement réglée. M. Tumulty, secrétaire du président Wilson, a déclaré aux reporters de journaux, que la dis-

Diverses nouvelles de la ville

D'après des rapports reçus à une récente réunion des Chevaliers de Colomb, tout indique que le fonds d'un million de dollars, que les membres se proposent de réunir pour fournir des amusements aux soldats des camps, promet d'être un succès complet.

Le maïs prend valeur. Hier il se vendait à raison de \$2.34 à \$2.37 par boisseau. C'est le prix le plus élevé payé pour le maïs.

Les membres de la "New Orleans Stereotypers and Electrotypers" Union No. 57, ont complété tous les préparatifs pour leur pique-nique annuel, qui aura lieu à West End le 5 août. Cette fête est donnée au bénéfice du fonds de secours de l'union.

Les dames catholiques de la ville, prendront une part très active à l'ouverture du "Catholic Club's recreation center," au Camp Nichols, dimanche prochain. Ceux qui prendront part à l'événement, se réuniront cet après-midi à 3 heures, aux salons des Jésuites, afin de compléter les préparatifs.

Les hommes d'affaires de la Nouvelle-Orléans ont commencé des démarches hier, afin d'établir un centre de distribution pour approvisionner les contingents de l'armée à Hattiesburg, Miss., et à Alexandria, Lane. Le maire Behman a été invité hier à cet effet, et on se propose d'envoyer une délégation à Washington, afin de soumettre la proposition aux autorités fédérales.

Le public est invité de se rendre au Camp Nichols vendredi soir, où sera donné le film attrayant "Civilization." Le prix d'entrée a été fixé à 10 cents. Cette représentation est donnée au bénéfice de l'Artillerie Washington.

Le bureau des affaires d'Etat, réunira aujourd'hui à la Nouvelle-Orléans, à 10 heures du matin, et tiendra une session de trois jours.

Les funérailles du policier J. R. Williams, qui est mort lundi, ont eu lieu hier, après midi à 4 heures. M. Williams demeurait au No. 1516 rue Marigny.

On a appris que la personne qui projette la construction de la grande auberge, sur la route qui coupe de West End, se nomme Bishop. L'édifice sera construit, dit-on, près de la voie du chemin de fer L. R. and N., et sera d'un style moderne.

Le quartier général de recrutement pour le corps des cadets de l'Artillerie Washington, a été ouvert au magasin de la D. H. Holmes company. On a besoin de jeunes gens âgés de 15 à 17 ans.

Wayman Bishop Mirie, pickpocket noir a été mis à l'amende de \$20 ou 20 jours de prison, hier, pour avoir enlevé \$13.50 de la poche de Fred Williams, couleur, à la gare Terminal.

Joseph Spitaleri, employé par "Vaccaro Bros.," a plongé dans le fleuve, à la tombée de la nuit, afin de se rafraîchir, et il n'a jamais reparu à la surface. Il laisse une épouse et quatre enfants demeurant au No. 217, rue Decatur.

Noah Bourgeois, 306, rue Webster, Alger, en travaillant sur le vapeur "Ezerah Castle," mouillé au quai de la rue Dufosse, est tombé dans la cale. Il a été transporté à l'hôpital souffrant de blessures aux reins et à la tête.

En démolissant une cheminée à sa demeure au No. 6023, rue Iberville, Raphael Scamero, perdit l'équilibre, roula sur le toit, et se fractura la jambe droite. Il est soigné à l'hôpital.

LES PROCES NES DE LA GUERRE
Tarrare (Rhône). — Un directeur d'usine, mobilisé en août 1914, libéré temporairement ensuite reprend son poste industriel. Il est rappelé sous les drapeaux, puis réformé. Il veut revenir à l'usine; on lui signifie que la place est prise par un autre et que du fait de force majeure de la mobilisation il n'a droit à aucune indemnité. Il poursuit.
Le Tribunal de commerce de Tarrare vient de décider que le demandeur ne pouvait se réclamer de la loi du 18 juillet 1901 qui règle que les périodes d'instruction militaire en temps de paix, et la déduction de sa demande en dommages-intérêts.

Les ambulanciers américains au front

Il y a quelques jours, le "Chicago Tribune," en tête de sa page, consacrée aux "éditoriaux" des articles de fond, a publié, on ne sait pourquoi, un article prétendant que ceux qui s'engageaient dans le corps des ambulanciers ne le faisaient que pour échapper aux dangers de la campagne sur le front et il n'a pas hésité à les qualifier de véritables "slackers", terme qui est devenu synonyme de "réfractaires."

Ce petit article a soulevé nombre de protestations qu'il serait trop long de vouloir reproduire, mais il nous a valu notamment, de la part de l'abbé Flynn, aumônier français actuellement à Chicago, une appréciation qu'il est bon de ne pas passer sous silence parce qu'elle nous donne une idée exacte de la vie de sacrifice et de dévouement de l'ambulancier en campagne. Cette appréciation a paru dans le "Chicago Herald," toujours prêt à ouvrir ses colonnes aux défenseurs des Alliés et aux amis de la France. Nous traduisons donc cette entrevue pour le bénéfice de nos lecteurs:

"Les conducteurs d'ambulance en France, — héros qu'on ne chante pas, mais dont la bravoure et l'endurance sont d'un brillant exemple pour les hommes qui se trouvent sur la plus terrible ligne de bataille."

"Ils sont, décrits par l'abbé P. Flynn, aumônier militaire en France, les jeunes hommes américains qui vont et viennent, la nuit comme le jour, pour ramener les blessés, les mutilés de la guerre, — parfois qui mourraient le soir de l'insupportable douleur de voir de vouloir échapper au danger, — ainsi qu'on l'a dit dans certains endroits. Le Père Flynn, dont le nom est irlandais mais qui est prêtre dans un quartier de Paris, est parfaitement en accord avec ce qu'il fait l'éloge de ces hommes. Il les a vus de ses yeux, six mois à Verdun, cinq mois à Ypres, un mois à Arras, trois mois en Champagne et nombre de semaines sur d'autres points de la ligne de bataille. Il est présentement en Amérique pour plusieurs mois en congé d'absence."

Les héros de Verdun

"A Verdun, dit l'abbé Flynn, j'ai été témoin de tels actes de bravoure de la part de vos conducteurs d'ambulance que jamais je ne les oublierai, même au milieu de l'effluvement confus de tant d'autres visions héroïques. J'ai vu deux ambulanciers qui, pendant trois jours et trois nuits de suite, ont constamment dirigé leur voiture, ne prenant d'autre temps pour dormir que l'intervalle suffisant pour pouvoir charger et décharger l'ambulance. Le jour prochain cet excès de zèle. Savez-vous ce qu'ils ont répondu: "Mon père, nous avons fait 3,000 milles pour aider ces malheureux, leur donner un peu de confort et prendre soin d'eux quand ils sont blessés. Et maintenant ils sont à bout." Si nous attendons, peut-être notre aide deviendrait inutile. Nous devons donc marcher, quand ils ont besoin de nous. Après cela — nous nous reposerons."

"Et vos conducteurs? Ils vont dans des endroits qui me donnent le frisson et tout ce qu'ils font c'est peut-être d'allumer une cigarette ou de boire une tasse de café chaud et toujours ils se mettent à rire. Mais si quelqu'un est blessé, ils sentent tout cœur et tous soins. Ils sautent vite sur leur siège, envoient un sourire d'adieu au plus proche et filent d'un trait quelquefois en sifflant ou chantant un air de gai refrain."

"On me dit que quelqu'un d'ici les a appelés des "francs-tireurs" du danger de la guerre." C'est un pur sacrilège. Ils vont dans des endroits où seule la main de Dieu peut les protéger et les sauver et ils disent: "Mon père, nous nous reposerons protéger et les sauver et ils disent: de nous la-bas!" Et ils partent en souriant. Comme l'Amérique doit être fière de pareils héros!"

Voilà ce que pense l'abbé Flynn de ceux que le "Chicago Tribune" doit reconnaître maintenant d'avoir maladroïtement attaqué. Ajoutons que le digne et brave aumônier français continue une tournée de conférences dans l'Ouest et qu'il reviendra à Chicago au mois d'octobre prochain pour parler devant l'Association du Commerce sur les différents moyens de venir en aide aux victimes de la guerre."

Notre Nouveau Feuilleton

Nous commençons aujourd'hui la publication du livre populaire "Chantierine," par Georges de Lambruyère. Nous ne divulguerons pas les péripéties bien amenées de cette intéressante histoire, préférant laisser aux lecteurs et lectrices le plaisir de jour de ces scènes émouvantes, qui se déroulent du premier au dernier chapitre.

Grands combats fronts de l'Ouest

Londres, 24 juillet. — On annonce qu'un combat extraordinaire a lieu, sur le front de l'Ouest près des côtes, entre les Anglais et les Allemands. Les critiques militaires déclarent que les Anglais se livrent à une offensive plus violente, que toutes les précédentes faites depuis que la guerre a été déclarée. Des luttes intenses ont été recommandées dans les Flandres, et l'on prévoit une bataille désastreuse et sanglante à Ypres.

Procès du Jour à la Nlle.-Orléans

Le compte final de l'administrateur de la "Hibernia Bank and Trust company," de la succession de feu William P. Brown, constate un actif de \$200,000, après toutes les dettes payées. Le compte a été approuvé par Mme Brown, et la banque demande une quittance. Les ressources de la succession a été évaluée à \$400,000. Parmi les ressources énumérées par l'administrateur actuel, en possession de la succession, sont 219 actions dans la D. H. Holmes Co., évaluées \$20,346; 200 actions dans la "Hibernia Bank," valant \$63,600, et la propriété à l'intersection de l'avenue St. Charles et rue Valmont, et le contenu, le tout valant \$78,658.

M. et Mme M. E. Haisfield, ont chacun, intenté un procès en dommages pour \$5,000, devant la cour civile, contre David Hochstein. Les pétitionnaires déclarent avoir été assaillis et frappés, l'autome dernière par le défendeur.

Un procès en dommages pour \$2,005, a été intenté contre la "Wells Fargo Express Co.," par Harvey W. Smith. Ce dernier déclare qu'en décembre dernier sa voiture automobile avait été heurtée par un camion de la compagnie défenderesse, et aurait été endommagée pour le montant mentionné.

Ernest Caron, récemment condamné pour le meurtre de Henry Mitten, a été déclaré d'innocent hier, par le juge Joshua G. Baker, et sera envoyé à l'asile des aliénés à Jackson. C'est d'après un rapport fait par le coroner Joseph A. O'Hara, que le juge a rendu la décision. Caron avait été trouvé coupable par un jury, et condamné au pénitencier à perpétuité, pendant l'absence du coroner.

VINAIGRE D'AIL

Il est très facile de faire du vinaigre savoureux. Le vinaigre d'ail donne un très bon goût aux légumes verts tels que concombres, fèves, salades.

Pour chaque quart de simple vinaigre, tranchez quatre morceaux d'ail. Laissez reposer pendant deux semaines.

PATTATES SUCREES

Faites bouillir six patates de grandeur moyenne, pelez et broschez en deux ensuite, puis placez dans un poëlon. Couvrez de quatre cuillères à table de sucre brun, deux cuillères à table de beurre et assaisonnez au goût avec sel et poivre et canelle en poudre. Placez au four et laissez cuire. Servez chaudes.

POTIRONS CONFITS

Tranchez la courge puis enlevez-en les graines. Divisez en quart et les quarts en demi. Dans une assiette beurrée, placez tous les morceaux du potiron et assaisonnez de poivre sel, canelle moulue et sucre. Versez dessus du beurre fondu et laissez cuire jusqu'à ce qu'il devienne tendre. Versez un peu de jus de citron sur le potiron et servez chaud.

LES AMERICAINS

En France auront bientôt complété les exercices d'entraînement

Réglements adoptés par le premier Korensky. — Le Dr. von Bethmann-Hollweg, ancien chancelier, a quitté Berlin. — Les frais de guerre de l'Angleterre. — L'escadre américaine à Buenos Aires.

Pétrograd, 24 juillet. — Le premier Korensky, qui a été donné des pouvoirs illimités pour rétablir l'ordre et la discipline dans le pays, a déclaré aujourd'hui qu'il mettrait en vigueur les règlements suivants: 1.—A faire disparaître les influences allemandes de l'armée. 2.—De faire revivre le patriotisme parmi les Russes. 3.—Le rétablissement de la discipline. 4.—De recommencer l'offensive contre les Austro-Germains. 5.—L'exécution des principaux chefs anarchistes et les provocateurs allemands à Pétrograd. 6.—De rétablir l'ordre dans les grandes villes.

7.—De mettre une fin aux grèves et pourvoir à de plus grandes portions de vivres pour la classe ouvrière, et une baisse dans le prix des denrées alimentaires. 8.—Attirer la confiance de tous les partis, et de faire disparaître les différends dans le conseil des travailleurs et les soldats. 9.—La formation d'un nouveau cabinet, qui inspirera de la confiance au peuple entier. 10.—Etablir des réformes pour assurer la convocation de l'Assemblée constituante.

M. Effremov a été nommé ministre de la justice, et membre du gouvernement provisoire. M. Baevsky a été nommé ministre de l'Education. Les deux ministres sont membres de la Duma, représentant le parti progressif.

Berlin, 24 juillet. — Le Dr. von Bethmann-Hollweg, ancien chancelier, a quitté Berlin, à destination de Hohenfinow, où il possède une propriété.

Londres, 24 juillet. — Andrew Bonar Law, le chancelier, a annoncé cet après-midi au Parlement que depuis 112 jours, les frais moyens journaliers de l'Angleterre, étaient de \$31,000,000. Le chancelier a ajouté que le total des prêts fait par l'Angleterre à ses alliés se chiffrait à \$5,125,000,000.

Camp d'entraînement américain en France, 24 juillet. — Les troupes américaines se livrent journalie-

ment pendant deux heures, à des exercices divers tels que, lancement de grenades, baronnettes, manœuvre de mortiers de tranchées et de mitrailleuses, etc. Les officiers des régiments américains ont décidé d'adopter le système français, à l'égard du choix des meilleurs hommes pour les combats, et les moins bons pour les services dans les camps, tels que cuisiniers, boulangers, et pour le nettoyage en général.

On s'aperçoit qu'en a besoin de beaucoup d'interprètes compétents, et l'on fait venir de Paris des Américains qui comprennent le français et Français qui parlent l'anglais. On a besoin également des facilités de banques, car les officiers américains qui ont des fonds encaissés en Amérique, sont à court d'argent, et en procurent qu'avec de grandes difficultés.

Buenos Aires, 24 juillet. — De rigides mesures de surveillance du port, ont été prises par les autorités, pendant la visite de l'escadre américaine. Les vapeurs arriveront cet après-midi. Après les cérémonies de réception, des couronnes de fleurs seront déposées sur la tombe du général José de San Martín, le libérateur de l'Amérique du Sud, et sur la statue de Washington. Des banquets et diverses réceptions seront données, en l'honneur des Américains, durant leur séjour dans la ville. L'ancien ministre Néberto Pizero, sera l'orateur du jour.

PETITES ANNONCES

DR. J. A. VAZIE, VIEUX ORLEANS, MISS. GEORGE, HENRI, de bureau, 111, rue de la Nlle-Orléans, 111-113, à la Nlle-Orléans.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales

Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à neuf heures du 1er octobre au 1er Juillet, coin des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 2ème District

Magasin Holmes

MARCHANDISES DE PREMIER CHOIX ASSORTIMENTS COMPLETS PRIX SATISFAISANTS AU PUBLIC ET A NOUS-MEMES Service exact de ventes, de livraisons, et de commandes par la Poste Notre but est de mériter la confiance absolue du public

D. H. HOLMES CO. LIMITED

Paris, New-York, Londres, Berlin, et Florence.

NOTEZ BIEN L'ADRESSE

201-211 rue Nord Rempart Couvresse, Marchands d'Ardoises et Réparateurs LE SEUL ET UNIQUE BRANDIN PAS DE SUCCURSALES ALBERT BRANDIN SLATE AND ROOFING CO., Inc. Téléphone Main 5212

Décès de Joseph V. Guillotte

M. Joseph V. Guillotte, un des anciens maires de la Nouvelle-Orléans, et politicien du 2ème district, est mort hier à sa demeure, au No. 3144, rue Bourgogne, après une maladie de plusieurs mois. M. Guillotte était âgé de 67 ans. Les funérailles auront lieu cet après-midi à 3 heures.

M. Guillotte avait passé presque toute son existence en politique. Avant d'avoir été maire, en 1888, il avait été percepteur des lacs d'Etat du troisième district, et avait occupé diverses autres places politiques. En 1912, il avait été nommé assistant secrétaire du surintendant Reynolds, place qu'il occupait au moment de sa mort. Il laisse quatre fils, Léon V. Guillotte, avocat; Louis C. et Edward L. Guillotte, commis à la Nouvelle-Orléans, et le Dr. William F. Guillotte, de la paroisse St. Jacques; trois filles, Mme Alcide LeBlanc, Mme Charles H. Gravois et Mlle Genevieve Guillotte; treize petits-enfants, et deux arrière petits-enfants.

L'ACCAPAREMENT EN LAN III — D'un rapport de Police de l'An III nous déduisons le passage suivant: "L'accaparement en lan III — L'agiotage est poussé à son comble. Les gros intérêts.

LEFFORT FINANCIER — LES MUNITIONS DU TRÉSOR

Les valeurs émises par le Trésor, excent d'impôts, offrent à l'épargnant les placements les plus variés, facilités à tous les moyens de conservation au renforcement du crédit public et de servir utilement le pays.

Ces mêmes avantages se retrouvent dans les Nouvelles Obligations de la Défense Nationale, émises au pair, c'est-à-dire à 100 francs par 5 francs de rente, et dont le porteur peut, à son gré, réclamer le remboursement au bout de la première année et ensuite de six mois en six mois. Si le titre est conservé jusqu'à son échéance dans cinq ans, il donne droit à une prime de six mois d'intérêts supplémentaires.

Il existe enfin un deuxième type d'obligations remboursables au pair au plus tôt en 1920 et au plus tard en 1925 et qui conviennent par cela même aux placements d'assez longue durée.